

vêque, et a témoigné du souvenir excellent qu'il emporte du clergé de Québec avec qui il a eu de si bons rapports.

En revenant de Nicolet, le 11, Monseigneur l'Archevêque s'arrêtait quelques heures à Saint-Hyacinthe, et avait le bonheur de constater que S. G. Mgr Decelles est à peu près guéri d'une longue indisposition qui avait causé quelque inquiétude dans son beau diocèse.

— Mardi, 15 décembre, était le jour choisi pour la célébration des nocés d'or sacerdotales de Mgr Hamel, vicaire général, ancien recteur de l'Université et ancien supérieur du Séminaire. Cette solennité avait attiré à Québec un très nombreux clergé, honoré aussi de la présence de NN. SS. Blais, évêque de Rimouski, McDonald, évêque de Charlottetown, et Barry, évêque de Chatham, et de plusieurs prélats.

La fête avait commencé dimanche soir, le 13, à l'assemblée générale des conférences Saint-Vincent de Paul, dont le président offrit les vœux de tous les associés au vénérable prélat, qui se montra très touché de cette démonstration. A cette occasion, Mgr Têtu, aumônier général de la Société, donna lecture du procès-verbal de la séance du 13 décembre 1863, à laquelle Mgr Hamel assistait et où il adressa la parole pour la première fois aux membres de la Société.

Le lendemain, lundi, les prêtres du Séminaire, les élèves du Grand et du Petit Séminaire vinrent successivement offrir leurs félicitations et bons souhaits à celui qui, durant sa longue vie, a tant fait pour l'œuvre du Séminaire, et qui est aujourd'hui le seul survivant des « anciens ».

Mardi matin, le vénérable jubilaire célébra la messe basse en présence de la Communauté, durant laquelle, selon son désir, il ne fut faite aucune musique ni vocale ni instrumentale.

Après le dîner, offert par le Séminaire à tout le clergé présent et aux professeurs de l'Université, S. G. Monseigneur l'Archevêque adressa les vœux de tous au héros de la fête dont il résuma, dans les termes les plus heureux, la belle carrière sacerdotale. Ensuite, on présenta à Mgr Hamel un riche calice en or, cadeau d'un groupe important du clergé. Nous reproduirons dans huit jours la belle adresse composée et lue, à cette occasion, par M. l'abbé Côté, curé c. de Sainte-Croix. Très